

# Annonces Announcements

Académie Royale  
des  
Sciences d'Outre-Mer



Académie Royale des  
Sciences d'Outre-Mer   
Koninklijke Academie voor  
Overzeese Wetenschappen

# Aankondigingen Anuncios

ROYAL ACADEMY  
FOR  
OVERSEAS SCIENCES

## Questions du concours 2019

**Première question.** - On demande une étude sur la vitalité des traditions autochtones dans le monde global contemporain.

**2<sup>e</sup> question.** - On demande une recherche sur l'impact de l'urbanisation, du développement agricole et/ou industriel sur les écosystèmes naturels dans des régions intertropicales, en particulier concernant leurs services écosystémiques et leur biodiversité. La recherche peut se limiter à une des causes (urbanisation, développement agricole ou industriel) et/ou une des conséquences (services écosystémiques ou biodiversité).

**3<sup>e</sup> question.** - On demande une étude sur l'implication technique, scientifique ou économique des pays émergents à la collecte et au recyclage des produits en fin de vie contenant des métaux.

Les ouvrages présentés au concours doivent parvenir au secrétariat de l'Académie avant le 1<sup>er</sup> mars 2019.

Des renseignements complémentaires peuvent être obtenus au secrétariat de l'Académie, avenue Circulaire 3, B-1180 Bruxelles (Belgique).

Tel - en Belgique	02.790 39 02
Tel- de l'étranger	+32.2.790 39 02
Fax en Belgique	02.354 98 22
de l'étranger	+ 32.2.354 98 22
E-mail:	contact_raos@kaowarsom.be
Web:	http://www.kaowarsom.be

## Questions for the 2019 Competition

**First question** - A study is requested on the vitality of autochthonous traditions in the contemporary global world.

**2<sup>nd</sup> question.** - A research is requested on the impact of urbanization, agricultural and/or industrial development on natural ecosystems in tropical countries, in particular with regard to their ecosystem services and their biodiversity. The research can be limited to one of the causes (urbanization, agricultural or industrial development) and/or to one of the consequences (ecosystem services or biodiversity).

**3<sup>rd</sup> question.** - A study is requested on the technical, scientific or economic implication of emerging countries to the collecting and recycling of residues containing metals.

The studies must reach the secretariat of the Academy before 1<sup>st</sup> March 2019.

Additional information may be obtained from the secretariat of the Academy, avenue Circulaire 3, B-1180 Brussels (Belgium).

Tel - in Belgium	02.790 39 02
Tel - from abroad	+32.2.790 39 02
Fax in Belgium	02.354 98 22
from abroad	+ 32.2.354 98 22
E-mail:	contact_raos@kaowarsom.be
Web:	http://www.kaowarsom.be

### Questions du concours 2020

**Première question.** - On demande une étude anthropologique sur la transformation des rapports hommes-femmes dans le contexte actuel de changement économique dans une région d'outre-mer.

**2<sup>e</sup> question.** - On demande un travail portant sur l'impact des changements climatiques sur les services rendus par les écosystèmes (au sens du UN *Millennium Ecosystem Assessment* et du *IPBES Global Assessment on biodiversity and ecosystems services*) en région tropicale, tout spécialement les services d'approvisionnement, de régulation et de support.

**3<sup>e</sup> question.** - On demande une étude sur la gestion de l'interconnexion entre alimentation, eau et énergie pour l'atteinte des Objectifs de Développement durable dans les pays émergents.

Les ouvrages présentés au concours doivent parvenir au secrétariat de l'Académie avant le 1<sup>er</sup> mars 2020.

Des renseignements complémentaires peuvent être obtenus au secrétariat de l'Académie, avenue Circulaire 3, B-1180 Bruxelles (Belgique).

Tel - en Belgique	02.790 39 02
Tel- de l'étranger	+32.2.790 39 02
Fax en Belgique	02.354 98 22
de l'étranger	+ 32.2.354 98 22
E-mail:	contact_raos@kaowarsom.be
Web:	http://www.kaowarsom.be

### Questions for the Competition 2020

**First question** - An anthropological study is requested dealing with the transformation of gender relationships in the present context of economic change in an overseas area.

**2<sup>nd</sup> question.** - A study is requested on the impact of climate change in the tropics on ecosystem services (see U.N. *Millennium Ecosystem assessment* and *IPBES Global Assessment on biodiversity and ecosystems services*), being part of provisioning, regulating or supporting services.

**3<sup>rd</sup> question.** - A study is requested on the management of the food, water, and energy nexus for achieving the Sustainable Development Goals in emerging countries.

The studies must reach the secretariat of the Academy before 1st March 2020.

Additional information may be obtained from the secretariat of the Academy, avenue Circulaire 3, B-1180 Brussels (Belgium).

Tel - in Belgium	02.790 39 02
Tel - from abroad	+32.2.790 39 02
Fax in Belgium	02.354 98 22
from abroad	+ 32.2.354 98 22
E-mail:	contact_raos@kaowarsom.be
Web:	http://www.kaowarsom.be